

Unser langjähriges Mitglied

Fritz Piepkorn



ist im Alter von 91 Jahren verstorben.

Als Vorstandsmitglied, Jugendtrainer und Materialwart war Fritz in den vielen Jahren seiner Mitarbeit in unserer Abteilung nicht wegzudenken. In unzähligen großen wie kleinen Dingen hat er Verantwortung übernommen und unterstützt. In Bremen und weit darüber hinaus war Fritz den Vereinen und Spielern bestens bekannt. Er hat unseren Sport maßgeblich geprägt.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

**Die Tischtennis-Abteilung im Sport-Verein
„Werder“ von 1899 e. V.**